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普拉波沃未公布副座人选
研究员：正在等待从业党或加盟

【本 报 讯】大 印 尼 行
动 党 总 主 席 普 拉 波 沃 尚
未 宣 布 在 2024 年 大 选 中
的竞选搭档。据悉，普拉
波 沃 仍 希 望 拉 拢 从 业 党
与 其 及 民 族 复 兴 党 组 建
联盟。

5 月 30 日 ，国 家 研 究
与 创 新 局 研 究 员 爱 夏
（Aisah Putri Budiarti）表示，
距 离 总 统 选 举 候 选 人 的
登记还有几个月的时间，
当 然 被 所 有 政 党 用 来 进
行政治游说，以建立政治
联盟，以扩大规模并抓住
最 具 潜 力 的 副 总 统 以 带
来 胜 利 。 大 印 尼 行 动 党
和 普 拉 波 沃 也 是 如 此 。

尽 管 与 民 族 复 兴 党 的 联
盟 足 以 提 名 总 统 选 举 候
选人，但扩大联盟肯定会
使大印尼行动党更受益。

目前正在进行游说的
政党是从业党，即拥有稳
定 选 民 忠 诚 度 的 主 要 政
党之一。但是众所周知，
从 业 党 已 经 有 一 名 人 物
被 推 选 为 总 统 选 举 候 选
人，即艾朗卡。这样与从
业 党 的 联 盟 将 无 法 迅 速
达成协议，因为这会影响
民 族 复 兴 党 和 穆 海 敏 在
总 统 选 举 中 的 副 总 统 候
选人的地位，并且仍然有
考虑单独运行，并建立第
四 轴 心 。 每 个 政 党 仍 在

等 待 其 他 总 统 选 举 候 选
人 的 步 骤 和 策 略 。 不 仅
如此，他们还等到进行登
记 之 前 的 政 治 势 头 。 例
如 ，我 们 当 然 记 得 ，在

2019 年总统大选期间，佐
科 维 在 最 后 一 秒 更 换 了
副总统候选人，因为受到
当 时 的 政 治 版 图 和 势 头
的影响。

从业党党希望其总主
席 艾 朗 卡 在 2024 年 大 选
中 与 普 拉 波 沃 进 行 组
合。普拉波沃-艾朗卡组
合 被 认 为 是 与 甘 贾 尔 与
阿尼斯竞争的理想选择。

国家研究与创新局从
业 党 中 央 委 员 会 主 席 努
斯龙（Nusron Wahid）表示，
艾 朗 卡 符 合 LSI Denny JA
调 查 发 布 的 副 总 统 指
标。在调查中，艾朗卡达
到了五个指标中的三个，
即 资 金 来 源 、选 票 权 力
（党 主 席）和 政 府 经 验 。
另 外 两 个 未 达 到 的 指 标
是 额 外 的 可 选 性 与 大 型
群 众 组 织 的 支 持 。 艾 朗

卡 实 际 上 满 足 了 五 个 指
标中的四个。因此，艾朗
卡 非 常 适 合 与 普 拉 波 沃
配 对 参 加 2024 年 总 统 大
选 。 因 为 符 合 胜 利 贡 献
的标准，即在坚实的从业
党 干 部 的 支 持 下 。 更 不
用说，艾朗卡被称为合格
的技术官僚，以及在浮动
选 民 中 可 以 被 接 受 的 人
物。

出 于 这 个 原 因 ，努 斯
龙乐观地认为，艾朗卡可
以 通 过 与 普 拉 波 沃 配 对
获 得 2024 年 总 统 大 选 的
入 场 券 ，对 此 ，我 们 仍 充
满信心和乐观。

（亮剑）

左起左起：：普拉波沃和艾朗卡普拉波沃和艾朗卡。。

【 本 报 讯 】马 鲁 夫
（Ma’rufAmin）副 总 统 于 5
月 30 日 在 线 举 行 全 国 公
务员统筹会议时提醒民事
公务员，在 2024 年大选来
临之前执行任务时必须保
持中立和专业态度。

马鲁夫于 5 月 30 日通

过 视 频 方 式 说 ：“ 在 面 临
2024 年总统大选及地方首
长选举之际，公务员应始
终 坚 持 中 立 和 专 业 的 态
度，根据其角色和职责完
成官方的任务。”

他通过这次机会强调
称，提高人力资源质量特

别是公务员领导层的质量
务须特别加以关注。除此
之外，公务员应具有与全
民团结一致的战略角色。

马鲁夫鼓励人才管理
层可作为甄选各个组织潜
在领导人的有效工具。他
说：“必须不时地培育这些
有才干的人，以使他们持
续传承下去。”

马鲁夫立即向部委、机
构及地方领导提出关于推
动有才干领导层的指示。
首先是利益相关者在实现
全国人才管理政策的路线

图，应该发挥协调合作的作
用。他说：“即绘制最近四
年以来所面临的难题，不论
是全国性或地方性的障碍，
以及在每个政府单位存在
的各种生态系统。”

他 继 续 称 ，其 次 是 创
设 具 有 突 破 性 的 具 体 步
骤，主要是在各个程度实
行与人才管理仍未适应的
条例。第三，向人才管理
层的官员给予特别辅导，
提供关于防止或铲除贪污
行径及俭朴生活方式的观
念和精神。 （Ing）

公务员大选期须保持中立和专业
副总统：根据本身职责完成官方任务

马鲁夫副总统马鲁夫副总统（（左左）。）。

【本报讯】5 月 29 日 ，
LSI Denny JA 研究员阿迪安
(Ardian Sopa)声称，调查结果
显示，阿尼斯的可选举性在
即将到来的 2024 年总统选
举中排名第二。另外，大多
数受访者评估普拉波沃是
一位强大的领导人，能够发
展印度尼西亚经济，使其作
为总统候选人的可选性超
过其他人物。在三位总统
候选人中，普拉波沃是一名
令人印象深刻、可以持续发
展经济的强大领导人。

阿迪安指出，由于这一
评估，普拉波沃在2024年总
统选举中作为总统候选人的
可选性以 56.2%的支持率排
在第一位。排在第二位的是

前雅京专区省长阿尼斯可选
性为 18.7%，甘贾尔可选性
为14.8%排名第三。

阿迪安阐述普拉波沃
作为总统候选人的当选能
力，在普通人群类别中处
于首位。普拉波沃在普通
人 群 类 别 中 的 可 选 性 为
33.9%，超过了甘贾尔的可
选性的 31.9%，以及阿尼斯
的 20.8%。然而，在一项与
几位有可能成为总统候选
人的人物的可选性有关的
调 查 中 ，甘 贾 尔 排 名 第
一。甘贾尔的可选举性为

36.4%，其次是普拉波沃的
28.3%和阿尼斯的 25.1%。

阿迪安还阐述了几个
原因，使普拉波沃被受访者
评为比甘贾尔更能促进我
国经济增长的强大领导者。

根据 LSI Denny JA 的定
性研究，甘贾尔作为政党
雇员的地位削弱了甘贾尔
在普拉波沃面前的形象，
普拉波沃是政党的创始人
和总主领导人给人留下深
刻印象，更不用说一个政
府领导人了。其次，与领
导记录有关，普拉波沃在

公众眼中的印象是一位在
更广泛的政治光谱中，更
容易被接受的领导人，因
此有能力启动印度尼西亚
的 经 济 复 苏 。 此 外 ，自
2014 年总统大选或 9 年前
以来，普拉波沃对印尼经
济成为“亚洲四小龙”的愿
望已经广为人知。普拉波
沃被认为沉浸在振兴印度
尼西亚经济的理想中，使
其 在 世 界 范 围 内 更 加 突
出。

LSI Denny JA 调 查 于
2023 年 5 月 3 日至 14 日使
用问卷对全国各地的 1200
名受访者进行了面对面的
调查，误差幅度为 2.9%。

（亮剑）

惊爆！普拉波沃可选性56.2%居首
LSI Denny JA 民调显示阿尼斯 18.7%排名第二

【本 报 讯】5 月 30 日 ，
从 业 党 副 总 主 席 多 利
（Ahmad Doli Kurnia）表 示 ，
在 2024 年总统大选之前已
与其他政党建立了沟通，
只有印尼斗争民主党总主
席梅加瓦蒂还没有与从业
党 主 席 艾 朗 卡 会 晤 。 但
是，我们已经打开了沟通
的渠道。除了梅加瓦蒂之
外，没有一个政党主席未
与艾朗卡联系过。为什么
没有进行沟通呢？因为，
到目前为还未联系上。

多 利 指 出 ，从 业 党 很
愿意与包括印尼斗争民主
党在内的任何政党合作。

政治局势仍然充满活
力。从业党还在考虑 2024
年选举之前出现的政治版
图变化的可能性。从业党
正在考虑在 2024 年总统大
选中与国民使命党合作推
举正副总统候选人。两党
都符合国会拥有席位的要
求，有资格向普委会登记

正副总统候选人名单。目
前局势出现不少动态，有
发展。现在有一个新的想
法，如果只有我们两个政
党怎么办，都是没事的。

目 前 ，从 业 党 与 印 尼
斗 争 民 主 党 不 属 同 一 阵
营。从业党已与国民使命
党和团结建设党一起组建
印度尼西亚统一联盟，但
只有团结建设党已宣布支
持印尼斗争民主党总统候

选人甘贾尔，而其它两党
尚未确定将推举的总统候
选人和副总统候选人。

印尼斗争民主党宣布
推举其干部甘贾尔为总统
候选人，实际上该党也不
需 要 与 其 他 政 党 组 成 联
盟，因为其在国会席位拥
有的总统门槛，已有资格
注册正副总统候选人。

印尼斗争民主党也尚
未 确 定 甘 贾 尔 的 竞 选 搭
档。

（亮剑）

从业党：梅加瓦蒂仍未与艾朗卡沟通

【本 报 讯】斗 争 民 主
党（PDIP）中 央 理 事 会 大
选 胜 选 团 主 席 庞 邦
（Bambang Wuryanto）深信，
佐 科 维 总 统 决 不 会 插 手
干 预 2024 年 大 选 活 动 尤
其是总统选举结果。

庞 邦 于 5 月 30 日 在
雅 加 达 史 纳 延 国 会 大 厦
表 示 ，佐 科 维 符 合 现 有
的 礼 仪 规 定 ，而 且 也 没
有 干 预 大 选 的 民 主 活
动。

这 位 国 会 第 三 委 员
会 主 席 说 明 称 ，佐 科 维
总 统 不 可 干 预 正 副 总 统
候 选 人 的 选 举 事 项 ，因
为 这 是 政 党 的 权 利 。 即
便 如 此 ，他 坚 信 佐 科 维
仍 把 选 举 总 统 的 决 定 权
交给人民手中。

庞 邦 说 ：“ 根 据 法 令

的 规 定 ，以 及 普 选 委 员
会 作 出 的 规 定 ，人 民 可
以参与作出选择。”

另一方面，庞邦也深
信 佐 科 维 绝 无 干 预 大 选
的意愿。

与 此 同 时 ，大 印 尼
行 动 党 副 总 主 席 哈 比 普
罗 曼（Habiburokhman）自
承 ，如 果 佐 科 维 为 国 家
和 民 族 利 益 干 预 政 治 ，
这 也 没 有 问 题 。 此 举 显
示 出 佐 科 维 希 望 新 上 任
的 领 导 人 ，会 继 续 传 承
他 在 最 近 10 年 以 来 担
任 国 家 元 首 所 达 到 的 成
就 。 他 说 ：“ 我 认 为 佐
科 维 总 统 所 表 达 的 意 见
确 实 很 正 确 ，因 我 们 身
为 国 民 务 须 以 国 家 的 利
益 为 重 。”

（Ing）

牛头党深信佐科维不会干预
大选民主活动 只是符合礼仪规定提供建议

【本 报 讯】5 月 30 日 ，
印度尼西亚政治指标研究
员 巴 沃 诺（Bawono Kumoro）
表示，从业党若推举其干
部 里 德 宛 在 2024 年 大 选
中为副总统候选人，将会
加强从业党的可选性。也
许 除 了 总 主 席 艾 朗 卡 之
外，还可以考虑其他名字，
例如里德宛。里德宛是现
有总统候选人中副总统候
选人的最理想人选。

巴沃诺声称，在 2024 年
大选推举里德宛是从业党
提高其可选性的解决方案，

目前从业党的可选性仍原
地踏步，甚至下降。西爪哇
省长里德宛拥有很高的可
选性，特别是根据几个调查
机构的调查结果显示，里德
宛有资格成为副总统候选
人。这一事实被认为能够
提高从业党的可选性。不
可否认，与从业党的其他精
英相比，包括主席艾朗卡，
里德宛相对较有强大的选

举竞争力。
巴沃诺表示，里德宛的

名字总是出现在印尼政治
指标、罗盘报研发部等调查
机构的调查结果中，成为副
总统候选人的青睐人物。
事实上，里德宛也总是被列
入可选性最高的前三名副
总统候选人的名单中。

里德宛的表现经常优
于其他知名人士，如旅游

业与创意经济部长善迪亚
卡与国企部长埃里克。

巴沃诺列举 5 月 29 日
Populi Center 调查结果发表
的调查结果，该调查结果
显示，里德宛成为受访者
选择最多的副总统候选人
人物，可选性为 19.3%。

巴 沃 诺 声 称 ，所 以 我
认为，现在对于从业党及
其精英来说，能够考虑其
他有利于从业党机构的战
略还为时不晚，这样一来，
可以防止从业党降级为中
级政党。 （亮剑）

【本 报 讯】团 结 变 革
联 盟 总 统 候 选 人 阿 尼 斯
阐 释 每 五 年 举 行 一 次 的
总统选举的本质。

5 月 30 日 ， 在 雅 加
达 千 禧 酒 店 举 行 的 全 国
公 正 福 利 党 地 方 议 会 议
员 与 领 导 人 的 技 术 指 导
和 国 家 整 合 活 动 中 ，阿
尼 斯 申 明 ，总 统 选 举 并
不 是 为 了 延 续 上 届 政 府
的 政 策 。 总 统 选 举 的 本
质 是 实 现 建 设 国 家 的 目
标 。 五 年 举 行 一 次 的 总
统 选 举 的 本 质 ，不 是 延
续 昨 天 的 政 策 与 否 的 问
题 ，而 是 实 现 建 设 国 家
的 目 标 。 问 题 不 在 于 是
否延续的问题。

阿尼斯指出，我国独
立 承 诺 的 履 行 ，应 该 是
每 个 参 加 总 统 选 举 的 人
的 准 则 。 所 以 ，每 五 年
一 次 ，我 们 回 头 看 一 次 ，

是 一 样 的 建 国 的 目 的
吗 ？ 如 果 我 们 没 有 去 理
顺 ，那 么 必 须 传 达 的 信
息 就 是 理 顺 正 义 的 道
路。

阿 尼 斯 将 总 统 选 举
比 作 一 群 为 实 现 目 标 而
奔 跑 的 小 组 。 小 组 中 有
一 个 班 长 拿 着 指 南 针 ，
带头。

阿尼斯指出，小组负
责 人 将 由 下 一 个 小 组 负
责 人 取 代 来 领 导 团 队 ，
直 到 实 现 目 标 为 止 。 会
有 下 一 个 小 组 ，拿 着 指
南 针 。 权 力 掌 握 在 人 民
手 中 ，而 不 是 权 力 持 拥
有者手中。

阿尼斯声称，所以对
于 那 些 现 在 执 政 的 人 物
来 说 ，不 要 担 心 ，因 为 任
务 确 实 会 完 成 。 这 确 实
是一个五年的过程。

（亮剑）

巴沃诺：西爪哇省长里德宛
若被从业党推举将会提升政党可选性

阿尼斯：选举总统本质并非延续前朝政策

【本报讯】政府计划停
止给新合同出口天然气，
以配合我国近年来发展高
附加值产业的重点。

海事和投资统筹部长
卢虎（LuhutBinsarPandjaitan）
表示，政府仍在根据最近
显着增长的国内消费趋势
来敲定该计划。

他 表 示 ，此 事 很 快 就

要 向 佐 科 维 总 统 汇 报 。
卢 虎 于 周 二（2023 年 5 月
30 日）在 雅 加 达 说 ：“ 我
们 尊 重 那 些 已 经 拥 有 天
然气出口合同的人，但我
们 稍 后 会 决 定 （停 止 出
口），因 为 我 们 的 消 费 量
也很高。”

他暂停天然气出口计
划的目的，是为了提高我
国战略产业的竞争力。

他 举 例 说 ，一 些 经 济
特区从石化到甲醇工业的
开发。政府目前正在推动
的石化产业之一，就是在
北加里曼丹绿色工业区。

在那工业区第一阶段
石化工业的产能，预期是
4×16,000 万吨/年。

他说：“现在我们仍然
进口大量石化产品，现在
我 们 要 在 北 加 里 曼 丹 生
产。我们需要天然气，我
们有足够的天然气，我们
不需要再进口了。”

（松鹤）

【本 报 讯】海 洋 事 务
和 投 资 统 筹 部 长 卢 虎
（Luhut Binsar Pandjaitan）解
释说，政府决定重新开放
海砂出口，目的是为了保
持海水的深度。

卢 虎 于 周 二（2023 年
5 月 30 日）在 雅 加 达 说 ：

“（出口）海沙加深了我们
的 海 道 ，若 不 这 样 做 的
话 ，我 们 的 海 道 就 会 变
浅，所以此举是为了海洋
的健康。”卢虎确保海砂
的 出 口 不 会 破 坏 海 里 的
生态系统。

据他介绍，政府仍将
规 范 海 洋 沉 积 物 的 利
用 。 他 解 释 道 ：“ 现 在 的
一切，我们确保它不会破
坏 工 作 环 境 ，在 Rempang

有必要填海造岛，用作太
阳能电池板大工业，那里
的工业十分大。”

佐科维总统刚刚发布
有 关 管 理 海 洋 沉 积 物 的
《2023 年 第 26 号 政 府 条
例》。

按照第 9 条第 2 款的
规 定 ，只 要 满 足 国 内 需
求，海洋沉积物（海沙）可
用于国内填海、开发政府
基础设施、开发企业基础
设施及/或出口。

关于出口海底沉积物
（海沙），佐科维总体要求
企业家取得营业执照，旨
在 支 持 管 理 贸 易 事 务 的
部 长 来 管 理 出 口 领 域 的
商业活动。

（松鹤）

卢虎向佐科维报告印尼将停止出口天然气

卢虎就海沙出口事宜为佐科维辩护
这也是为了健康的海洋


